



遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3
☎ 0258-32-1741 fax 0258-32-6443



国連憲章に違反する米国の暴挙

ベネズエラの主権を侵害したトランプ米大統領の軍事介入に断固抗議する！



1/5 中之島上通小学校前交差点で抗議行動

並びに正義を危くしないように解決しなければならない。○すべての加盟国は、その国際関係において、武力による威嚇又は武力の行使をいかなる国も領土保全又は政治的独立

横軍事攻撃を行い同国のドゥロ大統領と妻を拘束・連行したことに関して、「私の命令で米軍がベネズエラの首都で前例のない軍事作戦を実施した。米軍の力と能力を示す最も衝撃・効果的で強力な行動の一つだ。安全で適切、賢明な政権移行が実現するまで、われわれが国を運営する。ベネズエラの石油産業は

トランプ米大統領は3日、南米ベネズエラに大規

遠藤れい子

こんな無法は
断じて許せ

必要であれば地上部隊の投入も恐れない。石油に関しへネズエラにプレゼンスを保持するつもりだ。」と表明しました。

○すべての加盟国の主権平等の原則に基盤をおいています。○すべての加盟国は、その国際紛争を平和的手段によって国際の平和及び安全

は対するものも まだ国際連合の目的と両立しない他のいかなる方法によるものも慎まなければならない。

国際法と国連憲章に違反する米国の無法行為

21世紀の今日、武力による主権国家の体制転覆をはかるなど言語道断です。米

A photograph showing two protesters in winter clothing holding large protest signs. The sign on the left reads "国連憲章違反 アメリカの暴挙 断じて許さない!" (Violation of the UN Charter, America's aggression must be rejected!). The sign on the right reads "アメリカの無法糾弾!" (Censure of America's lawlessness!). Both signs have red borders. In the background, there is a green road sign for "石川医" (Ishikawa Hospital) with the number "5016-2140". A traffic light is visible above the protesters. The ground is covered in snow.

ベネズエラの主権を尊重し、アメリカは直ちに撤退せよ！日本政府は米国の蛮行を非難すべき！

国の野蛮な無法行為はどの
ように言い繕つても正当化
する」とはできません。

